

Mireille Jean souhaite une politique globale pour la revitalisation du centre-ville de Chicoutimi

Chicoutimi, le 19 octobre 2021 Mireille Jean considère insuffisante la proposition d'un projet d'infrastructure comme moyen de revitalisation du centre-ville de Chicoutimi et qu'une politique globale de revitalisation du secteur s'impose.

« La revitalisation du centre-ville de Chicoutimi est une priorité pour les candidats à la mairie dont la plupart propose de passer par un projet d'infrastructure localisé sur la zone ferroviaire. C'est nettement insuffisant! », affirme Mireille Jean candidate dans ce district.

« Il faut aller au-delà d'un projet d'infrastructure. Il faut plutôt développer une politique globale couvrant l'habitation, la lutte à l'itinérance, la mobilité active, les parcs et espaces verts, la rénovation immobilière, la culture, etc. Le centre-ville doit être repensé comme un milieu de vie propice à l'accueil de nouveaux résidents, de nouveaux travailleurs et l'implantation de nouvelles entreprises. De plus, une politique globale rassurera les promoteurs potentiels dans leurs projets d'investissement. »

« J'interpelle les candidats et candidates à la mairie d'aller au-delà d'un projet d'infrastructure comme moyen de revitalisation du centre-ville de Chicoutimi et plutôt d'opter sur une politique globale de revitalisation. Je les assure de ma complète collaboration à cet effet si je suis élue le 7 novembre prochain », promet Mireille Jean

Pour informations

Mireille Jean

418 376-0632

www.mireillejean.org

<p>Mireille Jean Candidate - district 8</p> <ul style="list-style-type: none">* Centre-ville de Chicoutimi* Centre-ville de Chicoutimi-Nord* Quartier St-Luc	
---	---